



Momento del colapso del puente de hielo que se había formado en el extremo del glaciar Perito Moreno, en el oeste de la meridional provincia argentina de Santa Cruz. En un hecho inusual, el rompimiento, uno de los espectáculos más bellos de la naturaleza, sucedió en pleno invierno aus-

tral. Expertos descartaron que la ruptura esté relacionada con el calentamiento global, pues suele ocurrir de forma cíclica cada dos a seis años, en promedio. Las veces anteriores ocurrieron en los veranos australes de 1998, 2004 y 2006 ■ Foto Reuters